

Israël ferme indéfiniment l'accès à la ville d'Hebron



Tel Aviv, 1er juillet, (RHC).- Les autorités israéliennes ont fermé indéfiniment tous les accès à la ville d'Hebron, en Cisjordanie occupée, suite à plusieurs incidents mortels survenus ces dernières heures.

Le siège s'étend aux villages avoisinants. Il affecte uniquement les Palestiniens qui ne pourront passer au delà des points de contrôle que pour des raisons humanitaires.

Pour sa part le ministre israélien de l'Éducation, Naftali Benét, a suggéré de bloquer aussi l'accès à Internet et aux services de téléphonie cellulaire dans la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/98854-israel-ferme-indefinitment-laces-a-la-ville-dhebron>



Radio Habana Cuba